

Goldwing Treffen in Daasdorf am Berge vom 13. Bis 16. Juli 2017

Fotobericht von Konrad Bulling



Am Donnerstag den 13.07.17 fuhr ich alleine los, da sonst keiner Zeit hatte. Die meiste Zeit fuhr ich Autobahn,



Angekommen Um ca. 14:30 Uhr





Viele Wohnmobile

Da merkt man, dass die Goldwinger alle älter werden



Papa Schlumpf von den Ketschern war auch da.



Am Donnerstagabend spielte eine Liveband



Kari und Inge waren schon seit Montag auf dem Platz, natürlich mit Womo.



Die Band spielte zum Teil unplugged und versuchte Stimmung zu machen, aber dazu waren zu wenig Leute im Zelt.



Inge und Günther waren mit der Goldwing hergefahren.



Frühstücksbuffet

Es war alles da, was man zum Frühstück braucht.



Am Freitag bei der großen Ausfahrt zum Freilichtmuseum in Hohenfelden



Kurzer Stop



Der Turm vom Buchenwalddenkmal ist weithin sichtbar und dient der Orientierung, denn direkt drunter ist Daasdorf mit dem Treffenplatz



Angekommen am Freilichtmuseum



Im Freilichtmuseum



Nachdem Freilichtmuseum noch ein Eis
essen in Weimar
und ein Besuch bei Goethe
und Schiller vor dem Rathaus
ein bisschen Kultur muss auch sein.



Wieder
zurück auf
dem
Treffenplatz



Die Golden Nugget Show in Weimar war von kurzer Dauer, weil bei einsetzendem Regen die Show abgebrochen wurde und wir vorzeitig auf den Platz zurück gefahren sind.



Am Samstag machte ich einen Ausflug zum Kyffhäuser Denkmal



Und habe ein Stausee besichtigt.



Manche haben schon echte Weisheiten auf ihren Westen.



Samstagabend

Inge holte sich mal wieder den Pokal für die weiteste Anreise Damen.



Ralf Graul hatte seinen letzten Pokal für den größten Club anfertigen lassen,



Der größte Club war mal wieder die GWRRA Ketsch



Nach den Ehrungen war die legendäre Lichterfahrt durch die Ortschaften um Daasdorf angesagt.



Und wie immer
viele nette Leute
am Straßenrand





am
Sonntagmorgen

Auf der
Heimfahrt mit
Hopsing dem
Koch aus
Löffingen , der
mich bis
Würzburg
begleitet hat.

Es war ein schönes Wochenende, wieder viele bekannte Goldwinger getroffen und neue kennen gelernt.

Es waren 572 Einschreibungen, 72 Wohnmobile, und 80 Hunde auf dem Treffen gemeldet.

Ende